



Datenschutz- und Einwilligungserklärung für das Anmeldeformular zum „Markt der Möglichkeiten“

1. Zweck und datenerhebende Stelle

Die Erhebung der angegebenen personenbezogenen Daten erfolgt ausschließlich für die Anmeldung zum Event „Markt der Möglichkeiten“ und zur Vorbereitung derselben Veranstaltung. Als Ansprechpartner steht Ihnen das Team des Deutschlandstipendiums zur Verfügung.

Verantwortlich für die Datenerhebung:

Dezernat 7 - Deutschlandstipendium | TU Dresden
deutschlandstipendium@tu-dresden.de / +49 351 463-37898

2. Datenverarbeitung

Ihre Daten werden im Datenspeicher des Formulars im WebCMS gespeichert und von den Verantwortlichen in einer Tabelle für die interne Dokumentation festgehalten. Zudem werden Ihre Daten zur Kontaktaufnahme im Rahmen der Veranstaltungsorganisation genutzt sowie zur Erstellung der Teilnehmerliste und eines Veranstaltungs-Handouts (Name und E-Mail-Adresse der Ansprechperson) für die Veranstaltung.

3. Freiwilligkeit und Widerruf

Die Angabe von personenbezogenen Daten zur Anmeldung ist freiwillig. Eine Nichtangabe hat keine Folgen. Sie können Ihre Einwilligung verweigern und in Zukunft widerrufen. Für einen Widerruf kontaktieren Sie bitte o.g. Verantwortlichen für die Datenerhebung. Bei einem Widerruf vor der o.g. Veranstaltung ist eine Teilnahme an derselben leider nicht möglich und Ihre Daten werden unverzüglich gelöscht. Erfolgt der Widerruf nach Teilnahme, werden Ihre Daten gelöscht, sofern keine Rechtsgründe entgegenstehen.

4. Datenübermittlung

Insofern dies nicht anders gesetzlich bestimmt ist oder Sie im Einzelfall ausdrücklich eingewilligt haben, erfolgt keine Übermittlung von personenbezogenen Daten an Dritte. Unberührt bleiben die Speicherung und eine mögliche Übermittlung an Dritte aufgrund einer rechtlichen Verpflichtung Ihrerseits.

5. Speicherdauer

Sofern kein Widerruf erfolgt, werden Ihre Daten nach der Veranstaltung für die interne Auswertung und statistische Zwecke aufbewahrt für maximal sechs Jahre aufbewahrt.

6. Veröffentlichung

Insofern Sie im Einzelfall nicht ausdrücklich eingewilligt haben, erfolgt keine Veröffentlichung Ihrer personenbezogenen Daten.

7. Auskunftsrecht

Mir ist bekannt, dass ich jederzeit Auskunft über die zu meiner Person verarbeiteten Daten sowie die möglichen Empfänger dieser Daten, an die diese übermittelt wurden, verlangen kann und mir eine Antwort mit der Frist von einem Monat nach Eingang des Auskunftersuchens zusteht.

8. Datenschutzbeauftragter und Aufsichtsbehörde für den Datenschutz

Mir ist bekannt, dass ich mich jederzeit an den Datenschutzbeauftragten der TU Dresden¹ sowie an die zuständige Aufsichtsbehörde² für den Datenschutz wenden kann.

¹ https://tu-dresden.de/impressum#ck_datenschutz

² <https://www.saechsdsb.de/impressum-datenschutzerklaerung>



Privacy and consent form for the registration form for the Event Market of Opportunities

1. Purpose and data-collecting body

The collection of the personal data provided is exclusively for registration for the Market of Opportunities and for the preparation of the same event. The contact person is Team Deutschlandstipendium.

Responsible for the data collection:

Dezernat 7 | Deutschlandstipendium | TU Dresden
deutschlandstipendium@tu-dresden.de / +49 351 463-37898

2. Data processing

Your data is stored in the datastore of the form in WebCMS and recorded by those responsible in a table for internal documentation. In addition, your data will be used to establish contact within the framework of the event organization as well as to create the list of participants and personal name badges for the event.

3. Voluntary and cancellation

The specification of personal data for registration is voluntary. A non-participation has no consequences. You can refuse your consent and revoke it in the future. For a withdrawal, please contact o.g. Responsible for the data collection. With a revocation before the o.g. Event a participation in the same is unfortunately not possible and your data will be deleted immediately. If the revocation takes place after participation, your data will be deleted, provided there are no legal reasons.

4. Data transfer

Insofar as this is not otherwise determined by law or you have expressly consented to in individual cases, no personal data will be transmitted to third parties. The storage and a possible transfer to third parties due to a legal obligation on your part remain unaffected.

5. Storage time

Unless withdrawn, your data will continue to be stored after the event for internal evaluation and statistical purposes for at most six years.

6. Publication

Insofar as you have not expressly consented in individual cases, no publication of your personal data takes place.

7. Right to be informed

I am aware that I may at any time request information about the personal data processed by me as well as the possible recipients of the data to which they have been sent, and I am entitled to a response within one month from receipt of the request for information.

8. Data Protection Officer and Data Protection Supervisor

I am aware that I can contact the Data Protection Officer of TU Dresden¹ at any time and the responsible data protection supervisory authority².

¹ https://tu-dresden.de/impressum#ck_datenschutz

² <https://www.saechsdsb.de/impressum-datenschutzerklaerung>